
 

Le Heart Failure Policy Network est une plateforme indépendante et multidisciplinaire rendue 
possible grâce au soutien financier d'AstraZeneca et de Roche Diagnostics. Le contenu produit par 

le réseau n'est pas orienté vers un traitement ou une thérapie spécifique. Tous les résultats sont 
guidés et approuvés par les membres. Tous les membres donnent de leur temps gratuitement. 

Registre de transparence de l'UE ID : 223430420230-66. 

Invitation : 

Lancement de l’European  

Heart Failure Mission 
Mission européenne sur l'insuffisance cardiaque 

25 octobre 2023 de 14h00 à16h00, Parlement européen 

Organisé par M. Billy Kelleher MPE 

Rendez-vous au Parlement européen pour le lancement de la mission 
européenne sur l'insuffisance cardiaque, le 25 octobre 2023, avec le Heart 
Failure Policy Network. 

L'insuffisance cardiaque est la première cause d'hospitalisation non 
programmé dans l'Union européenne (UE). Investir dans l'insuffisance 
cardiaque pourrait avoir d'énormes avantages sociétaux et économiques. 

Avec le lancement officiel de la feuille de route de la mission sur l'insuffisance 
cardiaque, nous définissons des mesures claires que l'UE peut prendre pour 
saisir cette opportunité. 

L'événement est animé par M. Billy Kelleher, député européen, et d'autres 
intervenants, notamment : 

• Tomislav Sokol MPE 

• Giuseppe Rosano, President, European Society of Cardiology Heart 
Failure Association 

• Aistė Štaraitė, Chair, Global Heart Hub Heart Failure Patient Council  

• Ber Oomen, President, European Specialist Nurses Organisations 

• Izabella Uchmanowicz, President, Association of Cardiovascular 
Nursing & Allied Professions 

• Francesco Cosentino, Vice-President of the European Society of 
Cardiology 

...et bien d'autres encore. 

Nous serions ravis de vous accueillir à cette occasion. Si vous avez des 
questions, n'hésitez pas à nous contacter via info@hfpolicynetwork.org. 

mailto:info@hfpolicynetwork.org


 

The Heart Failure Policy Network is an independent, multidisciplinary platform made possible with 
financial support from AstraZeneca and Roche Diagnostics. The content produced by the Network is 
not biased to any specific treatment or therapy. All outputs are guided and endorsed by members. All 

members provide their time for free. EU Transparency Register ID: 223430420230-66. 

 

 

 

Invitation: 

Launch of European  

Heart Failure Mission 
 
 

25 October 2023 14:00–16:00, European Parliament 
 

Hosted by Mr Billy Kelleher MEP 
 

 
 
Join the Heart Failure Policy Network at the European Parliament for the 
launch of the European Heart Failure Mission on 25 October 2023.  
 
Heart failure is the leading cause of preventable hospitalisations in the 
European Union (EU). Investing in heart failure could have huge societal and 
economic benefits.  
 
We are outlining clear steps that the EU can take to seize this opportunity with 
the official launch of the Heart Failure Mission Roadmap.  
 
The event is hosted by Mr Billy Kelleher MEP and other speakers, including:  

• Tomislav Sokol MEP 

• Giuseppe Rosano, President, European Society of Cardiology Heart 
Failure Association 

• Aistė Štaraitė, Chair, Global Heart Hub Heart Failure Patient Council  

• Ber Oomen, President, European Specialist Nurses Organisations 

• Izabella Uchmanowicz, President, Association of Cardiovascular 
Nursing & Allied Professions 

• Francesco Cosentino, Vice-President of the European Society of 
Cardiology 
 

…and many more. 
 
 

We would be delighted to see you at the event. If you have any questions, 
please get in touch via info@hfpolicynetwork.org. 

 

mailto:info@hfpolicynetwork.org

